



国交省・遠山砂防管内工事の近況

梶谷



梶谷の現場は、本堤の床掘り・法面の工事が今月中で終わり、11月からいよいよ本堤のコンクリート工事が始まる場所です。

現在、工事を進めている遠山川砂防出張所管内の工事は、梶谷第4砂防堰堤工事(木下建設)、伊ノ木沢砂防堰堤工事(池端工業)、此田地すべり対策工工事(南建設)、H20年度単価契約工事(南建設)の4件です。

伊ノ木沢



伊ノ木沢の現場は、仮設水路の設置工事を施工しているところです。



此田集会所にて

此田の現場は、10月16日に此田集会所に於いて地元説明会が行われたところです。



単価契約工事で施工された押出沢護岸のフェンス設置工事です。綺麗に出来ていますね。単価契約工事は、他にも随所で施工されています。これからも、公共事業へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

国盗り綱引き、決戦の日が、近づく

昨年、惜敗に泣き、かつて無い三連敗となってしまった飯田市南信濃チーム。宿敵浜松市水窪チームに対し、「今年こそは…」と燃えている事と思います。

過去の対戦成績は11勝10敗で、通算では国境はまだ1m浜松市よりですが、後がありません。

「がんばれ! 飯田市南信濃チーム」



現在の国境と 熱戦を前に、静まり返る国盗り公園



スポーツの秋は、運動会シーズン!

10月になって秋本番、食欲の秋・芸術の秋・読書の秋と、いろいろ言われていますが、何と言っても秋は「スポーツの秋」ですね。

プロ野球・大リーグも最後の佳境に入り、遠山谷も今月に入って上村・南信濃各保育園の運動会を皮切りに、南信濃地区市民運動会・上村大運動会と、真に運動会シーズンです。



晴天に恵まれた、和田保育園の運動会

熱気あふれる運動会の模様

皆さん、知っていますか?

回覧

頑張る農家の応援

平成20年10月1日

農家各位

南信濃自治振興センター
南信濃地区農業振興会議

今まで捨てていた蕎麦の葉が売れます。

木曾町の蕎麦屋さんで商談が成立し、「蕎麦の葉」が売れます。昨年、出荷された方、今年初めて取組む方ともに、下記の要領で出荷準備をお願いします。JA上村事業所又はJA尾の島を集荷場所としてお借りできました。ここへ一括出荷してください。出荷用の麻袋を10月中旬までに用意して置きます、各自で必要枚数を受け付けてください。売れる「蕎麦の葉」の見本もJAの窓口に置きますので参考にしてください。買入れ価格は、麻袋一杯で2,000円くらいの見込みです。(後日精算します)「蕎麦の葉」=こなして実を採ったあとの葉の部分で、枝や石、ゴミをとり除いたもの袋毎に、地区名と氏名を記入した荷札をつけてください。◎良品の蕎麦の葉

蕎麦の葉が、売れるんです。興味のある方、振興センター・JAに行くと、教えてください。

